

Coronaregeln für unsere Gottesdienste

Ab 02.04.2022



Maskenpflicht gilt in allen Kirchen überall dort, wo der Mindestabstand von 1,50 m nicht eingehalten werden kann.



Bitte benutzen Sie die bereitgestellten Spender, um sich die Hände zu desinfizieren, wenn Sie die Kirche betreten.



Vermeiden Sie auch beim Friedensgruß das Händeschütteln, vor allem mit Menschen, die nicht aus Ihrem eigenen Haushalt kommen.



Husten und niesen Sie bitte in die Armbeuge. Wenn Sie erkältet sind, besuchen Sie bitte keine Gottesdienste, bleiben zuhause und werden schnell wieder gesund!